

Düsterlin=Düster: „Ostmerse Kneipenmeilen“

Normalerweise ist eine "Landmeile" 1,609 km lang, die "Ostmerse Kneipenmeilen" hingegen nur 1,2 km.

So die "Expertenrunde", die sich kürzlich traf und in "Nostalgie" machte. Nostalgie zu den Gaststätten und Kneipen, die es vor Jahren auf der "Achse" Ost-/Weststraße gab und 18 dieser Lokale beherbergte.

Zu den "Experten" zählten die "Kneipiers" Hermann Strickmann

und Gerd 'Mocca' Leifeld, die zusammen mit Altbürgermeister Herbert Faust und Dieter Massin in der Vergangenheit kramten.

Anekdoten, lustige Geschichten, Fakten über Lage des Lokals und des dort ausgeschenkten Bieres wurden gesammelt und erscheinen in regelmäßigen Abständen in der 'Ahlener Zeitung', wo Christian Wolff dazu die Federführung hat.

Sütterlin-Serie: „Ahlener Kneipenmeile“

Normalerweise ist eine "Landmeile" 1,609 km lang, die "Ahlener Kneipenmeile" hingegen nur 1,2 km.

So die "Expertenrunde", die sich kürzlich traf und in "Nostalgie" machte.

Nostalgie zu den Gaststätten und Kneipen, die es vor Jahren auf der "Achse" Ost-/Weststraße gab und 18 dieser Lokale beherbergte.

Zu den "Experten" zählten die "Kneipiers" Hermann Strickmann und Gerd 'Mocca' Leifeld, die zusammen mit Altbürgermeister Herbert Faust und Dieter Massin in der Vergangenheit kramten.

Anekdoten, lustige Geschichten, Fakten über Lage des Lokals und des dort ausgeschenkten Bieres wurden gesammelt und erscheinen in regelmäßigen Abständen in der 'Ahlener Zeitung', wo Christian Wolff dazu die Federführung hat.